

Startseite / Kfz-Gewerbe / Branche / Infowoche klärt über Hochvolttechnik auf

[Tyre-System-Akademie im Dezember](#)

Infowoche klärt über Hochvolttechnik auf

Veröffentlicht am 23. November 2023 | [von Kerstin Thiele](#)



Um Fragen zum sicheren Umgang mit Hochvoltssystemen in der Werkstatt geht es bei der Infowoche an der Akademie. Bild: Tyre System

Die Tyre-System-Akademie bietet im Dezember eine Infowoche zum Thema Hochvolttechnik an. Ab Montag, 11.12.23, können sich Interessierte FAQ-Videos zum Thema anschauen und am 14.12. findet dazu um 17 Uhr eine Live-FAQ-Runde statt.